

© DiesbachMedien | Ausgabe: Weinheimer Nachrichten | HELAU | 03.07.2020 | Seite 15

Förderverein KunstPlatz: Bilder-Erinnerungen an eine Aktion mit Engler-Realschülern

Fotobuch von Trafo-Malaktion übergeben

Hemsbach/Weinheim. Daran erinnern sich alle sehr gerne: an die Aktion des Fördervereins KunstPlatz zur Gestaltung von Trafo-Häusern im vergangenen Jahr mit der Carl-Engler-Realschule. Das neue Fotobuch zu diesen Projekten übergab Moni Hott vom Vorstand des Fördervereins dem leitenden Künstler Tigran Grigoryan in der aktuellen Porträtausstellung in der Volksbank Weinheim. Diesen Rahmen hatte der Verein nicht nur gewählt, weil hier zurzeit zahlreiche Werke des Künstlers präsentiert werden, sondern auch, weil die Volksbank beziehungsweise deren Genossen der „Mitgliedschaft mit Herz“ die Projekte mitfinanziert hatten.

Fröhlich-kreative Stimmung

Die Dokumentation „Gestaltung des öffentlichen Raums – Jugendliche engagieren sich“, die Vizechef Michel Spicka zusammengestellt



Das erste Exemplar des Fotobuchs ging an Künstler Tigran Grigoryan.

BILD: MONI HOTT

hat, spiegelt die fröhlich-kreative Stimmung wider. Hott berichtete, dass Anwohner der bemalten Trafo-Häuser sich nach wie vor sehr über den Anblick freuten. Grigoryan be-

tonte, wie motiviert die Schülerinnen und Schüler ans Werk gegangen seien und wie gut die gesamte Organisation gelungen sei.

Auch Kunstrehrerin Almut Ries-terer und Bernd Wigand, Leiter der Carl-Engler-Realschule, wurde ein Fotobuch überreicht. Sie versicherten, dass sie gerne wieder mit dem Förderverein KunstPlatz Hemsbach zusammenarbeiten würden.

Projekte auf Homepage

Über die Projekte des Vereins informiert die Homepage, die zurzeit neu aufgesetzt wird, damit zum zehnjährigen Vereinsgeburtstag im kommenden Jahr die Kommunikation mit Mitgliedern und Interessierten noch besser klappt. Das Fotobuch kann übrigens bei KunstPlatz-Vor-sitzender Christiane Boschert, E-Mail: ch.boschert@kunstplatz-hemsbach.de, Telefon 06201/71519, erworben werden.